

DELIK HUKUM

Silaturahmi Kapolda Sulsel dengan DPW Muhammadiyah Sulsel: Menjaga Pilkada Aman dan Damai

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Oct 18, 2024 - 07:30



Silaturahmi Kapolda Sulsel dengan DPW Muhammadiyah Sulsel: Menjaga Pilkada Aman dan Damai

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi Pejabat Utama Polda Sulsel melakukan kunjungan silaturahmi ke Kantor DPW Muhammadiyah Sulsel di Jalan Perintis Kemerdekaan,

Makassar, pada pukul 14.00 WITA. Rombongan Kapolda disambut hangat oleh Ketua DPW Muhammadiyah Sulsel beserta jajaran pengurus, Rabu (16/10/24).

Dalam kegiatan ini, Ketua DPW Muhammadiyah Sulsel Prof. Dr. H. Ambo Asse, M.Ag. menyampaikan harapan besar agar Polda Sulsel mampu menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada yang akan datang. Ia juga menjelaskan perkembangan organisasi Muhammadiyah di Sulawesi Selatan serta menegaskan sikap Muhammadiyah yang tidak terlibat dalam politik praktis.

Kapolda Sulsel dalam kesempatan tersebut mengapresiasi peran besar Muhammadiyah sebagai salah satu organisasi Islam terbesar di Indonesia. Ia memperkenalkan dirinya sebagai Kapolda yang baru di Sulawesi Selatan dan berharap dapat menjalin sinergi dengan berbagai elemen masyarakat, termasuk Muhammadiyah, untuk menjaga stabilitas daerah, terutama menjelang Pilkada.

Kapolda juga menyebutkan bahwa berdasarkan indeks kerawanan yang dikeluarkan oleh Bawaslu, Sulsel berada di peringkat ke-4 daerah dengan potensi kerawanan Pilkada. Oleh karena itu, ia mengajak semua pemangku kepentingan, termasuk Muhammadiyah, untuk bersama-sama menjaga suasana yang adem dan aman selama proses Pilkada.

Polda Sulsel, lanjutnya, berkomitmen penuh untuk menciptakan situasi yang aman dan damai, baik dalam menangani tindak kriminal terkait Pilkada maupun pelanggaran hukum seperti hoaks, kampanye hitam, dan politik uang. Kapolda juga mengingatkan pentingnya memilih pemimpin yang amanah dan jujur demi kemajuan daerah.

Selain membahas Pilkada, Kapolda juga menyoroti permasalahan narkoba yang kini menjadi musuh bersama. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk Muhammadiyah, untuk turut berperan aktif dalam memberantas penyalahgunaan narkoba. "Mari kita jaga keluarga kita, jangan sampai terpecah karena Pilkada," tegas Kapolda.

Menanggapi pernyataan Kapolda, Ketua DPW Muhammadiyah Sulsel Prof. Dr. H. Ambo Asse menyatakan dukungannya terhadap upaya kepolisian dalam menjaga keamanan Pilkada dan memerangi politik uang. Ia menambahkan bahwa dalam ajaran agama, tindakan politik uang juga dilarang baik bagi pemberi maupun penerima.

Silaturahmi tersebut berlangsung dalam suasana hangat dan penuh kekeluargaan, dengan harapan terciptanya Pilkada yang aman, damai, dan jauh dari konflik di Sulawesi Selatan. (Herman Djide)